



## Secretario de Salud asegura que Sonora se encuentra libre de "Perro del Infierno" por el momento

Hasta el momento, Sonora sigue libre de casos de la subvariante de Ómicron BQ.1 y BQ.1.1, conocidas mundialmente como "Perro del Infierno", por lo que no hay que caer en alarma, afirmó José Luis Alomía Zegarra, Secretario de Salud en la Entidad.

<https://www.elimparcial.com/sonora/sonora/Secretario-de-Salud-asegura-que-Sonora-se-encuentra-libre-de-Perro-del-Infierno-por-el-momento-20221120-0020.html>